

Wasserwacht interessant für die 7. Klasse

26. Juli 2011

Am Dienstag, den 26.07.2011 unternahmen die Klasse 7M und 7b der Mittelschule Bergheinfeld einen Ausflug zur Wasserwacht Schweinfurt. Aufgrund der Teilnahme an einem Wettbewerb, bei dem die Freiwilligenagentur Schweinfurt einen neuen Namen suchte, bekamen die beiden Klassen eine Bootsfahrt geschenkt. Zwar hatte die Klasse 7M mit ihrer Namensgebung „Schaffenszeit“ und die Klasse 7b mit „Smaart“ gute Ideen eingebracht, gewonnen hat letzten Endes aber der Name „GemeinSinn“ von einem anderen Teilnehmer. Unter der Leitung von Kerstin Schmitt hat Schweinfurt nun eine Freiwilligenagentur (Infos unter: <http://freiwilligenagentur-gemeinsinn.de/>).

Das Interessanteste an dem gesamten Vormittag war wohl die Bootsfahrt. Mit bis zu 40 km/h „schrubbte“ der Motorbootführer mit uns über den Main. Den Schülern hat es sehr viel Spaß gemacht. Außerdem bekamen wir Auskunft über den Einsatzwagen der Wasserwacht, die Taucherausrüstungen und erhielten Übungsstunden im Werfen des Rettungsballes. Insgesamt war es ein erlebnisreicher und spaßiger Tag für die zwei siebten Klassen. Noch ein großes Dankeschön an die Wasserwacht.

Marco Ziegler